

Mardi 1er septembre 2020

1ère Lecture : 1 Co 2, 10b-16

Évangile : Luc 4, 31-37

J'aime les contrastes qui apparaissent dans les textes bibliques. Aujourd'hui celui entre l'esprit impur qui parle longuement et à voix forte comme pour impressionner, et Jésus qui, d'une simple phrase expulse l'esprit mauvais. Et je pensais alors à la parole du prophète Isaïe parlant du serviteur de Dieu: « *Il ne criera pas, il ne haussera pas le ton, il ne fera pas entendre sa voix au-dehors. Il ne brisera pas le roseau qui fléchit, il n'éteindra pas la mèche qui faiblit.* » (Is 42,2) N'est-ce pas cette douceur de Dieu dont nous parlait le nonce apostolique lors du pèlerinage à l'île Madame ?

*« Amertume, irritation, colère, éclats de voix ou insultes, tout cela doit être éliminé de votre vie, ainsi que toute espèce de méchanceté. Soyez entre vous pleins de générosité et de tendresse. »* (Eph 4, 31-31)

Et comment parler comme Dieu avec autorité et douceur ? Saint Paul nous le dit dans la 1ère lecture : en ayant des paroles inspirées par l'Esprit de Dieu. Invoquons-le sans cesse lorsque nous devons prendre la parole. Il nous donnera ce qu'il faut.

Bonne journée et bonne rentrée à tous

Père Mickaël